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Abrazar al Niño
Jesús y aprender de
Él

"También Jesús quiere que lo
estrechemos en nuestros
brazos, que le demostremos
nuestro amor, nuestro interés.
Que abandonemos nuestra
pretensión de autonomía y
acojamos la verdadera forma
de la libertad, que consiste en
reconocer y servir a quien
tenemos delante”, dijo el Papa
Francisco durante la Audiencia.

30/12/2015



Queridos hermanos y hermanas:

En estos días de Navidad,
contemplamos al Niño Jesús,
reviviendo en nuestros corazones el
misterio de la Encarnación con
gestos sencillos y tradicionales, como
poner el pesebre en nuestras casas.
Esta devoción al Niño Jesús nos
permite meditar, siguiendo el
ejemplo de la Virgen María, la
humildad de Dios, que se hace
pequeño por nosotros.

A pesar de que sabemos poco de la
infancia de Jesús, podemos aprender
mucho de Él mirando a los niños.
También Jesús quiere que lo
estrechemos en nuestros brazos, que
le demostremos nuestro amor,
nuestro interés. Que abandonemos
nuestra pretensión de autonomía y
acojamos la verdadera forma de la
libertad, que consiste en reconocer y
servir a quien tenemos delante. Él ha



venido a revelarnos el rostro del
Padre, rico en misericordia.

* * *

Saludo cordialmente a los peregrinos
de lengua española, en particular a
los grupos provenientes de España y
Latinoamérica. [Veo que hay muchos
mexicanos] Acojamos al Señor en
nuestros corazones, demostrémosle
nuestro amor y el gozo de saber que
Él siempre está en medio de
nosotros. Muchas gracias.

© Copyright - Libreria Editrice
Vaticana

pdf | Documento generado
automáticamente desde https://

opusdei.org/es-ar/article/abrazar-al-

https://opusdei.org/es-ar/article/abrazar-al-nino-jesus-y-aprender-de-el/
https://opusdei.org/es-ar/article/abrazar-al-nino-jesus-y-aprender-de-el/


nino-jesus-y-aprender-de-el/
(15/06/2025)

https://opusdei.org/es-ar/article/abrazar-al-nino-jesus-y-aprender-de-el/

	Abrazar al Niño Jesús y aprender de Él

